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Antrag :  Veranstaltungen unter städtischer Beteiligung, bzw. Unterstützung  
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen, 
 
wir bitten um Berücksichtigung des nachstehenden Antrags für den öffentlichen Teil der Sitzung des 
HFDA am 22.06.2017: 
 
Antrag: 
Die Verwaltung wird beauftragt alle entstehenden Kosten, die bei Veranstaltungen mit städtischer 
Beteiligung/Unterstützung ausgelöst werden, aufzuführen und ggf. einmal im Quartal mit der 
Vorlage zur Rats-/HFDA-Sitzung zur Kenntnis zu bringen. Hierbei sind sowohl die verwaltungsinternen 
Kosten, als auch Kosten bei den städtischen Beteiligungsgesellschaften und Sponsorenleistungen der 
Beteiligungsgesellschaften aufzuführen. 
 
Begründung: 
Vor dem Hintergrund der Haushaltssituation und der damit verbundenen strikten Sparmaßnahmen, 
müssen derzeit alle freiwilligen Leistungen auf den Prüfstand gestellt werden.  
 
Viele Vereine, Institutionen und Initiativen können bei ihren Veranstaltungen nicht mehr unterstützt 
werden, weil die Mittel im städtischen Haushalt fehlen.  
 
Vor dem Hintergrund der Gleichbehandlung ist es deshalb notwendig, dass bei Veranstaltungen mit 
städtischer Beteiligung, bzw. Unterstützung, denen keine pflichtigen Aufgaben zu Grunde liegen, 
Kostentransparenz hergestellt wird.  
 
Wenn durch Veranstaltungen Personal- oder Sachkosten in der Verwaltung ausgelöst werden, so 
müssen diese mit Blick auf einen nachhaltigen Nutzen für die gesamte Stadt geprüft werden können. 
Dies gilt auch für Leistungen, die von den städtischen Beteiligungsgesellschaften erbracht werden 
und den Haushalt der Stadt über die interne Leistungsverrechnung belasten. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
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